

ABSTRAK

Aceng Ahmad.1175010004: “*Sejarah Perkembangan Pondok Pesantren Al-Jauhari Kecamatan Karangtengah Kabupaten Garut Tahun 2003-2020*”

Pesantren merupakan suatu lembaga keagamaan yang mengajarkan, mengembangkan dan menyebarkan ilmu agama Islam. Sama halnya dengan Pesantren Al-Jauhari merupakan lembaga pendidikan Islam, di dalamnya diajarkan nilai-nilai agama, akhlak, tingkah laku dan moral manusia. Sehingga manusia dapat memahami dan mendalami serta menghayati nilai-nilai yang ada pada agama. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pemikiran bahwa Pesantren Al-Jauhari memiliki ciri khas tersendiri dari pesantren lainnya. Meskipun termasuk pesantren *kholafi* (modern) namun pesantren ini tidak menghilangkan unsur pesantren *salafi* dengan tetap memelihara tradisi tardisional berupa kegiatan *marhaba*, *istighosah*, *tahlilan* dan lain-lain.

Berdasarkan uraian diatas maka dapat dikemukakan rumusan masalah sebagai berikut: *pertama*, bagaimana sejarah berdirinya Pondok Pesantren Al-Jauhari Kec. Karangtengah Kab.Garut? *kedua*, bagaimana perkembangan Pondok Pesantren Al-Jauhari Kec. Karangtengah Kab. Garut Tahun 2003-2020? dan Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah berdirinya Pondok Pesantren Al-Jauhari di Kec. Karangtengah Kab. Garut dan perkembangannya dari tahun 2003 sampai tahun 2020.

Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah, yaitu model penelitian yang mempelajari peristiwa atau kejadian di masa lampau berdasarkan jejak-jejak yang ditinggalkan dengan melalui tahapan Heuristik (Pengumpulan data), Kritik (Kritik Intren dan Ekstern), Interpretasi (Penafsiran hasil pengumpulan data) dan Historiografi (Penulisan Sejarah). Dan Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa wawancara, studi kepustakaan dan studi dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menyimpulkan bahwa: (1) Pondok Pesantren Al-Jauhari dibangun mulai tanggal 5 Juli 2004 atas prakarsa dan swadaya Prof. Dr. KH. Jujun Junaedi, M.Ag dan pengambilan nama Al-Jauhari dinisbatkan dari nama almarhum kakeknya yaitu K.H. Jauhar Maknun. Dalam proses pembangunan pondok Pesantren ini diresmikan oleh Gubernur Jawa Barat Bapak Drs. H. Danny Setiawan, M.Si. (2) Pondok Pesantren Al-Jauhari mengalami perkembangan dari berbagai aspek yang meliputi dari perkembangan sarana dan prasarana, perkembangan santri, perkembangan pola pendidikan pesantren, metode pembelajaran dan kurikulum pendidikan yang diterapkan di sana, kegiatan *manakib* yang menjadi ciri khas Pondok Pesantren Al-Jauhari, serta perkembangan lembaga pendidikan formal sekolah yang ada di dalamnya Perkembangan dari segi sarana prasarana terlihat dari bangunan awal yang dibangun berupa madrasah yang digunakan sebagai pusat aktifitas yang dilakukan oleh para santri kemudian memiliki aula dan beberapa ruangan lain untuk kegiatan para santri. Perkembangan santri di Pondok Pesantren Al-Jauhari awalnya tidak lebih dari 15 orang pada tahun-tahun awal pendirian pesantren, namun sekarang hampir mencapai 1300-an orang santri. Perkembangan dalam pola pendidikan Pondok Pesantren Al-Jauhari meliputi sistem pendidikan pesantren, metode pembelajaran pesantren, kurikulum pendidikan pesantren hingga program pondok pesantren. Pondok Pesantren Al-Jauhari dalam perkembangannya mengalami perkembangan dikarenakan beberapa faktor yang mempengaruhinya yaitu peran pendiri pondok pesantren Prof. Dr. KH. Jujun Junaedi, M.Ag yang merupakan mubaligh ternama sehingga banyak orang tua santri yang memasukkan anaknya ke Pondok Pesantren Al-Jauhari ini. Kemudian dengan dibangunnya lembaga pendidikan formal sekolah berupa SMP Islam Al-Jauhari tahun 2008 dan MA Al-Jauhari tahun 2012 juga menyebabkan tingkat perkembangan santri cepat mengalami peningkatan.

Kata Kunci: Pesantren, KH. Jujun Junaedi, *Manaqib*.